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A Prefeitura de Goiânia colocou em operação o sistema de metronização com IA no transporte coletivo, prometendo revolucionar a mobilidade. 
O primeiro trecho foi inaugurado, no BRT Leste-Oeste, entre o Terminal Novo Mundo e o Praça da Bíblia. A expectativa da Secretaria de Engenha-

ria de Trânsito (SET) é de elevação de 30% na velocidade, passando dos atuais 16 km/h nos horários de pico para mais de 21 km/h.  p2
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ESPORTE
Cobrança pelo Rio Araguaia Cobrança pelo Rio Araguaia 
será direcionada a indústrias será direcionada a indústrias 
e agronegócio, isentando e agronegócio, isentando 
turistas e pequenos usuáriosturistas e pequenos usuários
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Foi lançado oficial-
mente o Movimento 
Reciclar, uma inicia-

tiva ambiciosa que visa re-
volucionar a coleta seletiva 
em Goiânia. O pacto reúne 
diversos setores da socieda-
de com o objetivo claro de 
ampliar significativamente 
os índices de coleta e reci-
clagem de materiais reapro-
veitáveis na capital goiana.

A situação atual da coleta 
seletiva em Goiânia revela um 
cenário preocupante que de-
manda ação imediata. A capi-
tal, que já ocupou a terceira 
posição nacional em coleta 
de recicláveis com impressio-
nantes 7% do volume dispo-
nível, hoje consegue coletar 
apenas 1,8% dos materiais 
que poderiam ser reciclados.

As metas estabelecidas 
pelo Movimento Reciclar 
são audaciosas e refletem 
o compromisso real com a 
sustentabilidade urbana. A 
proposta prevê que até 2026 
o volume de coleta seletiva 
alcance 10% do material dis-
ponível, chegando a 50% em 

2033, ano em que Goiânia 
completará seu centenário.

A adesão de múltiplas ins-
tituições demonstra o caráter 
integrador e abrangente do 
projeto. Além das entidades 
fundadoras, o movimento 
conta com a participação de 
instituições públicas, privadas 
e acadêmicas, criando uma 
rede de colaboração essencial 
para o sucesso da iniciativa.

O evento de lançamento, 
realizado na sede da OCB/

GO, contou com a presença 
de importantes lideranças 
locais. O prefeito Sandro Ma-
bel (UB) esteve presente, jun-
to com representantes das 12 
cooperativas de trabalhado-
res que atuam no segmento 
de reciclagem e das demais 
instituições parceiras.

Um dos principais desafios 
identificados pelo movimen-
to é a necessidade urgente 
de conscientização da popu-
lação goianiense. O objetivo 

é fazer com que os cidadãos 
voltem a separar adequada-
mente os materiais reciclá-
veis, facilitando o trabalho das 
cooperativas e aumentando 
a eficiência da coleta seletiva.

As cooperativas de tra-
balhadores desempenham 
papel fundamental neste 
processo de transformação 
da gestão de resíduos. As 
12 cooperativas que atuam 
no segmento representam 
a força de trabalho especia-

lizada que dará sustentação 
prática às metas estabeleci-
das pelo movimento.

A implementação do 
projeto conta com um plano 
de ação estruturado para ga-
rantir que as metas sejam al-
cançadas na prática. Este pla-
nejamento estratégico busca 
coordenar as ações de todos 
os parceiros envolvidos, crian-
do sinergias que potencializem 
os resultados esperados.

O Movimento Reciclar re-
presenta uma oportunidade 
única para Goiânia retomar 
sua posição de destaque na-
cional na área de sustentabili-
dade urbana. A iniciativa pode 
servir como modelo para 
outras capitais brasileiras que 
enfrentam desafios similares 
na gestão de resíduos sólidos.

O sucesso desta iniciativa 
dependerá fundamentalmen-
te do engajamento de toda a 
sociedade goianiense. Apenas 
com a participação ativa dos 
cidadãos, das empresas e do 
poder público será possível 
transformar Goiânia em uma 
referência nacional de susten-
tabilidade e gestão eficiente 
de resíduos recicláveis.

Reprodução

A Prefeitura de Goiânia 
publicou no Diário Oficial do 
Município desta terça-feira 
(1º) uma circular que padro-
niza as regras para uso de 
celular por motoristas. A me-
dida surge após crescentes 
dúvidas sobre as normas de 
utilização de aparelhos ele-
trônicos durante a condução 
de veículos na capital goiana.

O documento estabe-
lece que o uso do celular 
enquanto dirige tem ape-
nas duas exceções básicas: 
aceitar corrida ou entrega 
e atender chamadas no 
viva-voz. Em ambas as situ-
ações, o equipamento deve 
obrigatoriamente estar fi-
xado em um suporte ade-
quado para garantir a se-
gurança do condutor e dos 
demais usuários das vias.

A circular apresenta 
orientações específicas 
direcionadas a conduto-
res de táxis, motoristas de 
aplicativos, mototaxistas e 
demais condutores de veí-
culos. O objetivo é reduzir 
o número crescente de in-
frações e os riscos gerados 
pela utilização inadequa-
da dos dispositivos móveis 
durante a condução.

Os dados apresentados 
pela Secretaria de Engenharia 
de Trânsito revelam a gravida-
de da situação no município. 
Entre 1º de abril e 15 de junho 
deste ano, foram emitidas 
3.566 multas por uso inade-
quado de celular ao volante.

A medida visa garantir 
maior segurança no trân-
sito urbano da capital, es-
tabelecendo parâmetros 
claros para os condutores. 
As novas diretrizes buscam 
eliminar interpretações 
equivocadas sobre quando 
é permitido o manuseio de 
aparelhos celulares durante 
a condução de veículos.

A iniciativa demonstra o 
compromisso da adminis-
tração municipal em criar 
regras transparentes e de 
fácil compreensão para to-
dos os motoristas.

Prefeitura Prefeitura 
de Goiânia de Goiânia 
estabelece estabelece 
diretrizes diretrizes 
claras para claras para 
uso de celular uso de celular 
no trânsitono trânsito
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A Prefeitura de Goiânia 
colocou em operação o sis-
tema de metronização com 
inteligência artificial no 
transporte coletivo da capi-
tal, prometendo revolucio-
nar a mobilidade urbana. O 
primeiro trecho foi inaugu-
rado na segunda-feira (19), 
no BRT Leste-Oeste, entre o 
Terminal Novo Mundo e o 
Terminal Praça da Bíblia.

A expectativa da Secreta-
ria de Engenharia de Trânsito 
(SET) é de elevação de 30% 
na velocidade operacio-
nal, passando dos atuais 16 
km/h nos horários de pico 
para mais de 21 km/h. Se-
gundo o titular da SET, Tar-
císio Abreu, os testes iniciais 
demonstraram excelente 
performance do sistema.

O funcionamento da me-
tronização ocorre através da 
detecção do veículo BRT por 
meio de uma Tag (chip que 
emite sinais de radiofrequên-
cia), sensores inteligentes do 

controlador, abertura de se-
máforos inteligentes e tempos 
de espera zerados. A tecno-
logia permite que os ônibus 
tenham prioridade semafórica 
automática nos cruzamentos.

O novo índice de velocida-
de de 21 km/h é compatível 
com padrões internacionais 
de sistemas Bus Rapid Transit 
(BRT), colocando Goiânia em 
patamar mais elevado de efici-
ência no transporte público. A 
medida representa um avanço 
significativo na qualidade do 
serviço oferecido aos usuários.

A operação contou com 
a presença do prefeito de 
Goiânia, Sandro Mabel, e 
do presidente da Metrobus, 
Francisco Caldas, demons-
trando o compromisso das 
autoridades com a moder-
nização do sistema. O in-
vestimento faz parte de um 
plano maior de revitalização 
do transporte coletivo da 
Região Metropolitana.

O sistema promete im-

pacto direto no tempo de 
viagem dos usuários dos 
BRTs, reduzindo significa-
tivamente os atrasos cau-
sados pelo trânsito con-
vencional. A tecnologia de 
inteligência artificial per-
mite otimização em tempo 
real do fluxo dos ônibus, 
melhorando a pontualidade 
e confiabilidade do serviço.

A metronização represen-
ta um marco na moderniza-
ção do transporte público de 
Goiânia, alinhando a capital 
goiana com as melhores 
práticas mundiais de mobili-
dade urbana. A medida deve 
ser expandida gradualmente 
para outros corredores de 
ônibus da cidade, benefi-
ciando um número crescen-
te de usuários do sistema.

Metronização agiliza viagens de ônibus do transporte coletivo Metronização agiliza viagens de ônibus do transporte coletivo 



A Secretaria de Estado da 
Segurança Pública de 
Goiás (SSP-GO) divul-

gou nesta terça-feira (1º) dados 
que comprovam a contínua 
redução nos índices de homicí-
dios no Estado. De acordo com 
o Observatório da Secretaria 
de Segurança Pública de Goiás, 
o mês de junho de 2025 regis-
trou apenas 54 homicídios em 
todo o território goiano, o me-
nor número desde o início da 
atual metodologia de monito-
ramento e análise estatística 
implantada em 2016.

Para entender a dimensão 
dessa redução, basta com-
parar com outubro de 2016, 
quando foram registrados 256 
homicídios em um único mês. 
Essa diferença representa uma 
queda proporcional de aproxi-
madamente 79% no número 
de casos ao longo do período.

O secretário de Segu-
rança Pública, Renato Brum 
dos Santos, destacou que os 

resultados são fruto de um 
trabalho conjunto entre as 
forças de segurança e dos 
investimentos contínuos do 
Governo de Goiás. Segundo 
ele, “a redução expressiva dos 
homicídios não acontece por 
acaso, é resultado de uma 
atuação integrada, do uso 
de inteligência policial, de 
investimentos em tecnologia, 

equipamentos e capacitação”.
O secretário enfatizou que 

o engajamento das equipes, 
aliado ao aprimoramento 
constante das estratégias de 
prevenção e repressão, tem 
sido fundamental para essa 
transformação no cenário da 
segurança pública estadual. 
O comprometimento diário 
dos profissionais da segu-

rança pública foi destacado 
como peça-chave no proces-
so de redução da violência.

O levantamento foi reali-
zado com base no sistema 
Qlik Sense (RAI), atualizado 
em 1º de julho de 2025, e in-
clui no total de homicídios 
os casos de feminicídio, se-
guindo a metodologia ado-
tada pela Secretaria. Essa 

transparência nos dados 
permite um acompanha-
mento mais preciso da evolu-
ção dos índices de criminali-
dade no Estado, fornecendo 
subsídios importantes para 
ajustes nas políticas públicas.

O secretário reforçou que 
os avanços são contínuos e 
que o trabalho não para, afir-
mando que “chegamos a núme-
ros que evidenciam de forma 
contundente a queda dos índi-
ces de violência”. Ele ressaltou 
que “é um trabalho contínuo 
dos nossos policiais, não iremos 
nos acomodar, o trabalho se-
guirá intensificado, com foco na 
preservação da vida”.

Enquanto o Brasil regis-
trou queda de 6,33% nos 
homicídios dolosos em 2024, 
totalizando 35.365 vítimas, 
Goiás se destaca por sua tra-
jetória consistente de redu-
ção. O Estado mantém uma 
taxa de 12,11 homicídios por 
100 mil habitantes, abaixo da 
média nacional de 16,64, co-

locando Goiás entre os Esta-
dos mais seguros do País.

O sucesso de Goiás pode 
ser atribuído a fatores como 
a integração entre as polícias 
Civil e Militar, o uso estratégi-
co de inteligência policial e os 
investimentos em tecnologia 
e capacitação profissional. 
Essas medidas têm mostrado 
resultados concretos na pre-
venção e combate aos crimes 
violentos, servindo como 
exemplo para outras unidades 
da federação que ainda en-
frentam desafios significativos 
na área de segurança pública.

A atuação conjunta com a 
comunidade e a implementa-
ção de programas de preven-
ção social contribuem para o 
fortalecimento da segurança 
nas regiões mais vulneráveis. 
O comprometimento do go-
verno estadual em priorizar 
políticas efetivas de seguran-
ça pública reflete no desem-
penho superior de Goiás em 
relação ao cenário nacional.

Divulgação

Homicídios em Goiás despencam Homicídios em Goiás despencam 
para menor número desde 2016para menor número desde 2016
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Uma polêmica se formou 
nas redes sociais após informa-
ções sobre uma suposta taxa 
de R$ 500 para acampar no Rio 
Araguaia. A Superintendência 
do Patrimônio da União em 
Goiás esclareceu que a cobran-
ça não se destina ao turista 
comum, mas apenas para uso 
comercial da área pública.

Segundo a superinten-
dente Rosana Carvalho, a taxa 
não se aplica a famílias que 
desejam passar um fim de se-
mana ou montar uma barraca 
pequena. A cobrança é dire-
cionada exclusivamente para 
quem tem objetivos financei-
ros no espaço público, com 
respaldo legal desde 2014.

O Rio Araguaia é uma 
área de domínio da União, 
por isso atividades com fins 
lucrativos necessitam de 
autorização específica. A 
cobrança pode chegar a R$ 
500 dependendo do tempo 
de permanência e do tama-
nho da área ocupada pelo 
empreendimento comercial.

A taxa é aplicada em ca-
sos específicos como explo-
ração comercial através de 
ranchos para aluguel e gran-
des estruturas fixas. Também 

incide sobre permanências 
superiores a 10 dias ou ocu-
pação de áreas extensas com 
finalidade lucrativa.

Turistas que desejam 
apenas montar uma barra-
ca por alguns dias, sem fins 
comerciais, estão isentos da 
cobrança. A superintenden-
te reforça que a medida visa 
apenas quem lucra com o es-
paço público, não afetando o 
turismo familiar tradicional.

Para melhorar a gestão 
ambiental, a SPU iniciou um 
trabalho compartilhado com 
os municípios da região. As 

cidades ficam responsáveis 
pelo perímetro urbano das 
praias, oferecendo infraestru-
tura como banheiros e limpe-
za, enquanto a SPU mantém 
fiscalização e apoio técnico.

O objetivo das medidas 
é promover o uso conscien-
te das praias e valorizar este 
patrimônio natural de todos 
os brasileiros. A SPU tam-
bém desenvolve ações de 
recuperação ambiental em 
parceria com programas fe-
derais como o Araguaia Vivo, 
garantindo acesso responsá-
vel às belezas naturais do rio.

A Secretaria de Estado da 
Cultura (Secult Goiás) prepa-
rou uma programação espe-
cial para o mês de julho com 
atividades gratuitas voltadas 
ao público infantil durante 
as férias. São oferecidas ofi-
cinas, contação de histórias, 
filmes, jogos educativos e 
exposição interativa com 
foco na leitura e criatividade. 
A programação começou 
nesta quinta-feira (3/7) com 
o projeto Férias Literárias da 
Gibiteca Jorge Braga.

A primeira atividade foi 
promovida em parceria com o 
Cine Cultura, onde foram rea-
lizadas sessões de curtas-me-
tragens infanto-juvenis nos 
dias 3 e 4 de julho, das 10h às 
11h. Os filmes exibidos incluí-
ram produções como “Walter”, 
“Sons através das coroas”, “Mi-
nha cidade ideal”, “Kidchup”, 
“Inércia” e “O sapo dançante”. 
As sessões não exigiam inscri-
ção prévia do público.

A programação continua 
com oficinas temáticas ao lon-
go do mês de julho. No dia 8 
de julho acontece o workshop 
“O mundo mágico das histó-
rias em quadrinhos” com o 
artista Victor Faina/Mandrake, 

das 14h às 16h. A oficina de 
escrita criativa com a conta-
dora de histórias Luísa Destro 
será realizada no dia 11 de ju-
lho, das 14h30 às 16h30.

A programação ainda in-
clui atividades livres como 
jogos educativos digitais, lei-
tura, desenhos para colorir e 
jogos de tabuleiro na Gibite-
ca Jorge Braga. As vagas para 
as oficinas e contação de 
histórias são limitadas e as 
inscrições devem ser realiza-
das pelo e-mail gibitecajor-
gebraga.cultura@goias.gov.
br. Todas as atividades são 

direcionadas para crianças e 
adolescentes de 6 a 18 anos.

Outra opção cultural du-
rante as férias é a exposição 
“Josh Journey: A Arte por 
Trás do Game”, em cartaz no 
Museu da Imagem e do Som 
de Goiás (Mis-GO) até 8 de 
agosto. A mostra conta com 
estações de gameplay inte-
rativo onde o público pode 
experimentar o jogo e to-
tens de LED com instalações 
digitais. O horário de funcio-
namento é das 9h às 17h de 
segunda a sexta-feira, e das 
9h às 13h aos sábados.

Cobrança no Rio Araguaia não afeta Cobrança no Rio Araguaia não afeta 
turista comum, esclarece Governoturista comum, esclarece Governo

Governo de Goiás oferece programa-Governo de Goiás oferece programa-
ção de férias para crianças em Goiâniação de férias para crianças em Goiânia
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O Senado aprovou nes-
ta quarta-feira (2), por 
40 votos a 12, a medi-

da provisória (MP) que cria uma 
nova modalidade de emprésti-
mo consignado para trabalha-
dores formais e amplia o aces-
so ao crédito para categorias 
como microempreendedores 
individuais (MEIs), motoristas 
de aplicativo, empregados do-
mésticos e trabalhadores rurais. 
O texto segue agora para san-
ção do presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT).

A proposta, enviada pelo 
governo em março, visa faci-
litar o acesso ao crédito mais 
barato em um cenário de juros 
elevados no crédito pessoal. 
Com o novo modelo, o traba-
lhador terá uma margem con-
signável de até 35% do salário, 
descontadas diretamente na 
folha de pagamento.

A nova legislação permite 
que trabalhadores CLT uti-
lizem até 10% do saldo do 

FGTS como garantia ou até 
100% da multa rescisória em 
caso de demissão sem justa 
causa. No caso de demissão, 
os valores serão descontados 
das verbas rescisórias, respei-
tado o limite legal.

O trabalhador que deseja 
acessar o crédito deverá fazê-

-lo diretamente no site ou apli-
cativo dos bancos e na página 
da Carteira de Trabalho Digital 
na internet ou no aplicativo de 
mesmo nome. Ao acessar, o tra-
balhador pode autorizar o com-
partilhamento dos dados do 
eSocial, sistema eletrônico que 
unifica informações trabalhistas, 

para pedir a proposta de crédito.
Por meio de uma plata-

forma (chamada de Crédito 
do Trabalhador), que está in-
tegrada à Carteira de Trabalho 
Digital e foi lançada em 21 de 
março, é possível comparar 
condições de financiamento 
entre diferentes instituições 

financeiras habilitadas, com 
regras específicas para cada ca-
tegoria de trabalhador. Após a 
autorização de uso dos dados, 
o trabalhador recebe as ofertas 
em até 24 horas, analisa a me-
lhor opção e faz a contratação 
no canal eletrônico do banco.

O relatório de Carvalho 
aponta que, no crédito consig-
nado privado, as taxas médias 
variam entre 2,5% e 2,94% ao 
mês, enquanto no consignado 
para servidores públicos estão 
em 2,1% mensais, significativa-
mente menor. Em outra ponta, 
o empréstimo pessoal não con-
signado apresenta taxas mé-
dias que variam entre 6,50% e 
8,77% ao mês, com uma média 
geral de 8,1%, valores conside-
ravelmente mais elevados.

A decisão do presidente 
veio após pedido do líder do 
PDT, senador Weverton (MA). 
A medida determina que, 
nos primeiros 120 dias de 
funcionamento da platafor-
ma (contados a partir de 21 
de março), os empréstimos 

concedidos por meio desse 
sistema deverão ter como 
finalidade exclusiva o paga-
mento de dívidas anteriores, 
com taxas de juros inferiores 
às da operação substituída.

Segundo o Ministério do 
Trabalho e Emprego, desde 
o dia 21 de março, quando as 
contratações da nova modali-
dade começaram, 2,7 milhões 
de trabalhadores emprestaram 
R$ 17,2 bilhões para pagamen-
to com desconto em folha. Se-
gundo projeções da Febraban 
(Federação Brasileira dos Ban-
cos), o novo consignado tem 
potencial para gerar uma car-
teira de crédito de até R$ 120 
bilhões em quatro anos.

Ao todo, mais de 47 milhões 
de trabalhadores poderão ser 
beneficiados com o novo pro-
grama - o Crédito do Trabalha-
dor - que abrange empregados 
celetistas em geral, incluindo 
motoristas de aplicativo, do-
mésticos, rurais e contratados 
por microempreendedores in-
dividuais (MEIs) formalizados. 

Divulgação

Aprovado consignado para CLT e amplia Aprovado consignado para CLT e amplia 
modalidade para trabalhadores de appmodalidade para trabalhadores de app
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O presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva defendeu 
nesta quarta-feira (2/7) a 
judicialização do caso do 
aumento do Imposto sobre 
Operações Financeiras (IOF) 
e disse que houve um “des-
cumprimento do acordo fe-
chado” entre o Congresso e 
o governo sobre o assunto. 
Lula foi duro ao dizer que a 
decisão do presidente da Câ-
mara dos Deputados, Hugo 
Motta (Republicanos-PB), de 
pautar o projeto de decreto 
legislativo derrubando o au-
mento do IOF foi “absurda”.

O presidente defendeu 
que o decreto por ele assi-
nado sobre o IOF não era um 
“aumento de imposto”, mas 
um “ajuste tributário para 
que os mais ricos paguem 
um pouco e a gente não 
precise cortar dinheiro da 
educação e da saúde”. 

Lula disse “houve uma 
pressão das bets, das finte-
chs, eu não sei se houve pres-
são do sistema financeiro” e 
que “os interesses de poucos 
prevaleceram na Câmara e 
no Senado, o que é um ab-
surdo”. O presidente atribuiu 
a derrubada do decreto à 

influência de setores especí-
ficos do mercado financeiro 
sobre o Congresso Nacional.

“O erro nisso foi o des-
cumprimento de um acordo 
que tinha sido feito num do-
mingo à meia noite na casa 
do presidente Hugo Motta. 
Estavam lá vários ministros 
e deputados, festejaram o 
acordo no domingo”, relatou 
o presidente em entrevista 
à TV Bahia. Lula mencionou 
que estava em Nice, no Con-
gresso dos oceanos, quando 
soube do acordo através da 
deputada Gleisi Hoffmann, 

que “estava maravilhada” 
com o resultado da reunião.

Apesar das críticas, Lula 
disse não haver um “rompi-
mento” do governo com o 
Congresso e afirmou que reco-
nhece “os direitos do Congres-
so”. “O presidente da República 
não rompe com o Congresso. 

A Advocacia-Geral da 
União já protocolou uma 
ação no Supremo Tribunal 
Federal para reconhecer a 
constitucionalidade do de-
creto presidencial e barrar o 
decreto legislativo que der-
rubou o aumento do IOF.

A ministra do Meio Ambien-
te e Mudança do Clima, Marina 
Silva, enfrentou novos insultos 
de parlamentares durante au-
diência pública na Comissão 
de Agricultura da Câmara dos 
Deputados nesta quarta-feira. 
Ela havia sido convocada para 
prestar esclarecimentos sobre 
temas ambientais. Este é o 
segundo episódio de ataques 
pessoais que a ministra sofre 
em comissões do Congresso 
nos últimos meses.

O deputado Evair de Melo 
(PP-ES), da bancada ruralista 
e autor do requerimento de 
convocação, comparou a mi-
nistra com grupos armados 
como as Farc da Colômbia 
e o Hamas. O parlamentar 
também voltou a associar 
Marina Silva com câncer, re-
petindo declaração anterior. 
Ele chegou a dizer que pediu 
desculpas ao câncer porque 
“muitas vezes tem cura”, ao 
contrário do que chamou de 
“viés ideológico” da ministra.

Durante a audiência, o 
deputado Cabo Gilberto (PL-
-PB) pediu calma à ministra 
quando ela defendia de for-
ma mais enfática as ações 
do governo. Marina rebateu 

a postura como machista, 
argumentando que a ên-
fase verbal no discurso de 
homens normalmente não é 
criticada. A situação eviden-
ciou o tratamento diferen-
ciado dispensado às mulhe-
res em posições de poder.

Em maio, Marina Silva já 
havia passado por situação 
semelhante e chegou a deixar 
uma audiência na Comissão 
de Serviços de Infraestrutura 
do Senado. Na ocasião, o sena-
dor Plínio Valério (PSDB-AM) 
afirmou que, como ministra, 
ela não merecia respeito. Des-
ta vez, a audiência durou até o 

fim, ultrapassando cinco ho-
ras e meia de duração.

A ministra rebateu os 
ataques citando posturas 
autoritárias e afirmando que 
prefere “sofrer a injustiça do 
que praticar uma injustiça”. 
Marina declarou estar em 
paz e disse acreditar que “a 
reparação um dia virá” para 
quem pratica injustiças. 

O desmatamento foi 
reduzido em 46% na Ama-
zônia e 32% no país inteiro. 
A ministra também citou 
o crescimento de 15% do 
agronegócio e o aumento 
de 11% na renda per capita.

Presidente Lula Defende Judicializa-Presidente Lula Defende Judicializa-
ção do IOF e Critica Decisão de Mottação do IOF e Critica Decisão de Motta

Ministra Marina Silva sofre novos Ministra Marina Silva sofre novos 
insultos em comissão no Congressoinsultos em comissão no Congresso



A Advocacia-Geral da 
União (AGU) formalizou junto 
ao Supremo Tribunal Federal 
(STF) uma proposta detalha-
da para o ressarcimento de 
aposentados e pensionistas 
do Instituto Nacional do Segu-
ro Social (INSS). O plano visa 
solucionar definitivamente 
as pendências relacionadas 
aos valores não pagos corre-
tamente aos beneficiários ao 
longo dos últimos anos.

A proposta apresentada 
pela AGU estabelece crité-
rios específicos para iden-
tificar os beneficiários que 
têm direito ao ressarcimento. 
O documento detalha meto-
dologias de cálculo que con-
sideram tanto os valores princi-
pais quanto os juros e correções 
monetárias devidos desde o 
período da incorreção.

Segundo estimativas 
preliminares, milhões de 

aposentados e pensionistas 
poderão ser contemplados 
com o pagamento retroati-
vo. Os valores envolvem di-
ferenças não pagas em revi-
sões de benefícios, reajustes 
aplicados incorretamente e 
outras irregularidades iden-
tificadas pelo próprio INSS.

O cronograma proposto 
pela AGU prevê que os pa-
gamentos sejam realizados 
de forma escalonada, priori-

zando os casos mais antigos 
e de maior vulnerabilidade 
social. A execução do plano 
está condicionada à aprova-
ção dos ministros do STF, que 
analisarão a viabilidade técni-
ca e financeira da proposta.

A medida representa um 
marco na resolução de litígios 
previdenciários que se arrastam 
há anos na Justiça. A AGU enfa-
tiza que o plano busca garantir 
segurança jurídica tanto para 

os beneficiários quanto para a 
administração pública federal.

A AGU estima que o im-
pacto financeiro será distri-
buído ao longo de múltiplos 
exercícios fiscais para não 
comprometer o equilíbrio 
das contas públicas. Entida-
des como a Confederação 
Brasileira de Aposentados 
e Pensionistas destacaram 
a importância da iniciativa 
para milhares de famílias que 

aguardam há anos pela cor-
reção de seus benefícios.

O STF deverá se pronun-
ciar sobre o plano da AGU nas 
próximas sessões, definindo 
os procedimentos finais para 
implementação do ressarci-
mento. A decisão da Corte 
será determinante para esta-
belecer os prazos definitivos e 
as condições específicas para 
que os beneficiários possam 
receber os valores devidos.

Um ataque cibernético 
de grandes proporções 
atingiu a C&M Soft-

ware), empresa responsável 
por conectar instituições finan-
ceiras ao Sistema de Pagamen-
tos Brasileiro (SPB). Os hackers 
conseguiram desviar valores 
estimados entre R$ 400 milhões 
e R$ 1 bilhão, configurando po-
tencialmente o maior ataque 
hacker já registrado contra o sis-
tema financeiro brasileiro.

A invasão comprometeu 
as contas reservas de pelo 
menos seis instituições finan-
ceiras mantidas junto ao Ban-
co Central, incluindo bancos 
como BMP, Bradesco e Cred-
system. Os criminosos utiliza-
ram credenciais de clientes de 
forma indevida para acessar 
os sistemas da empresa, que 
funciona como mensageira 
oficial entre bancos e o ambi-
ente de liquidação do Pix.

O Banco Central confir-
mou oficialmente o ataque 
e determinou imediatamen-
te o desligamento da C&M 
Software do acesso das in-

stituições às infraestruturas 
por ela operadas. As investi-
gações estão sendo conduzi-
das pela Polícia Federal, Polí-
cia Civil de São Paulo e pelo 
próprio Banco Central para 
identificar os responsáveis e 
avaliar a extensão dos danos.

A C&M Software, fundada 
em 1992, é especializada no 

desenvolvimento de soluções 
para operações no ecossi-
stema de pagamentos in-
stantâneos e atende mais de 
200 instituições financeiras. 
O ataque afetou clientes de 
alguns bancos, que ficaram 
temporariamente sem acesso 
ao Pix devido à interrupção 
dos serviços da empresa.

A BMP foi uma das insti-
tuições mais afetadas, mas 
garantiu em comunicado que 
nenhum cliente foi prejudi-
cado, pois o ataque envol-
veu exclusivamente recursos 
depositados em sua conta 
reserva no Banco Central. A 
empresa afirmou ter colatera-
is suficientes para cobrir inte-

gralmente o valor impactado, 
sem prejuízo à sua operação 
ou aos parceiros comerciais.

Fontes ligadas à investi-
gação apontam que parte dos 
recursos desviados pode ter 
sido convertida em criptomoe-
das como Bitcoin e USDT atra-
vés de transações em merca-
dos paralelos. Em alguns casos, 
provedores de criptomoedas 
identificaram volumes expre-
ssivos de transações e bloque-
aram as operações, impedindo 
a conversão de valores.

A C&M Software confirmou 
ser vítima direta da ação crimi-
nosa, mas informou que todos 
os seus sistemas críticos perma-
necem íntegros e operacionais. 

O ataque expôs fragilidades 
no modelo de terceirização 
tecnológica do setor financei-
ro e pressiona o Banco Central 
a reforçar as regras de compli-
ance e governança cibernética. 
Analistas esperam novas exi-
gências de certificação técnica, 
criptografia e testes de estre-
sse para empresas que atuam 
na retaguarda do sistema.

O primeiro de julho de 
2025 entrará para a história 

como a data do maior assal-
to cibernético já ocorrido no 
Brasil, superando o roubo ao 
Banco Central de Fortaleza 
em 2005, que resultou em R$ 
164,7 milhões. Caso confirma-
do o valor de R$ 1 bilhão, este 
será também um dos maiores 
ataques hackers do mundo 
contra sistemas financeiros.

O episódio reacendeu o 
debate sobre os riscos de ter-
ceirização tecnológica no setor 
financeiro e a urgência de um 
novo ciclo de fortalecimento di-
gital. A Federação Brasileira de 
Bancos (Febraban) manifestou-
-se pedindo maior atenção à 
segurança dos prestadores ter-
ceirizados e reforçando o com-
promisso das instituições com a 
proteção do consumidor.

As investigações seguem 
em curso com desdobramen-
tos que devem influenciar di-
retamente a regulação do sis-
tema de pagamentos no Brasil. 
O Banco Central estuda novas 
exigências regulatórias para 
prestadoras de serviço crítico 
ao sistema bancário, visando 
evitar que situações semelhan-
tes ocorram novamente.

Divulgação

Ataque hacker desvia R$ 1 bilhão e Ataque hacker desvia R$ 1 bilhão e 
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MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 (62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S-10 cab. dupla advan-
tage 2.4 2008/2009 preta 
completa R$37.900,00 
F: (62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN Acessível 14/14 
completa, carro e per-
missão F:(62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-----------------------------
GOL G4 2013/2013 1.0 
branco, 2 pts completo 
R$17.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 2013/ 2014 
1.0 flex prata completo 
com 27000km rodados 
R$28.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
HYUNDAI/I 30 2010/ 
2010 2.0 gasolina auto-
mático preto com teto 
solar completo R$37. 
500,00 (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-------------------------------
COROLLA XEI automati-
co preto completo 2010/ 
2011 flex R$ 52. 900,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
ASTRA 01/01 prata gl 
1.8 hatch completo pneus 
novos conservado só 
R$12.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ASTRA 07/07 prata hatch 
2.0 advantage com pleto 
R$23.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S10 10/11 preta rodeio 
2.4 flex completa pneus 
novos só R$45.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
COBALT 12/13 bran-
co 1.4 ltz só 20 mil km 
seminovo R$35.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN 12/13 prata 1.8 
ltz automática 7lugares 
revisada só R$42.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
S10 09/10 PRATA 2.8 
DIESEL COLINA COMPLE-
TA R$51.900,00 F:3213-
4848 whatsapp:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
S10 10/10 preta 2.4 
flex executive pneus 
novos R$48. 900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
XSARA picasso 08/08 
preto 2.0 automático ex-
clusive conservado R$26 
.800,00 F: 3213-4848 
whatsapp:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
PUNTO 13/13 branco 1.4 
attractive só 17 mil km 
seminovo completíssimo 
R$36. 990,00 F:3213-
4848 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
PUNTO 09/10 preto 
1.4 elx completo pneus 
novos conservado só 
R$25.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
STRADA 11/12 branca 
cs 1.4 fire completa só 
R$26.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
LINEA 13/13 preto 1.8 
essence 30 mil km semi: 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
FIORINO 14/14 branca 
completa só 20 mil km 
seminova R$40.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ESCORT 98/98 gl 1.8 ze-
tec apenas R$5.800,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 06/07 pre-
ta 1.6 xlt completa R$22 
.900,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838  

RANGER 13/14 prata 2.2 
diesel 4x4 xl 150cv úni-
co dono R$72.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 11/12 ver-
melha 1.6 freestyle com-
pleta só R$36.300,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
RANGER 04/05 prata 2.8 
xlt diesel completa pneus 
novos R$36.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT Nova 13/14 
Branca 1.6 Freestyle Com 
pletíssima Semi nova 
R$54.800,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HONDA CIVIC 03/03 
preto 1.7 lx completo + 
couro R$15.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HB20 12/13 prata 1.0 
comfort seminovo 20 mil 
km + rodas 17 + multi-
mídia R$35.990,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HONDA XRE 13/14 azul 
300cc seminova R$12 
.800,00 F:3213-48 48 
whatsapp: 9915-3466

HONDA CITY 09/10 
cinza 1.5 ex automático 
conservado R$ 40.900,00 
F:F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
HONDA NEW CIVIC 08/ 
08 cinza 1.8 lxs automá-
tico R$34.500,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NEW CIVIC 07/07 pra-
ta 1.8 lxs automático + 
couro R$37.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática 
re3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
KIA SORENTO 10/11 
prata 2.4 ex automático 
7 lugares revisado ip va 
pago R$ 66.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
09/10 prata 2.5 le die-
sel 4x2 completa só 
R$61.800,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

SANTANA 96/97 Pra-
ta 2000 C/ Ar + Dh 
R$8.800,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 
F:3280-8411
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
KIA CERATO 11/11 
branco 1.6 ex3 auto-
mático seminovo pneus 
novos R$40.800,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

RENAULT FLUENCE 
11/12 preto 2.0 dynami-
que pneus novos R$43. 
whatsapp:(62) 99988-
3838 
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, tra-
va elétrica, alarme F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 3512-2588

Veículos

BRASIL, 3 DE JULHO DE 2025 ANO 16, n° 3764



-------------------------------
ALUGUEL

-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
centro casa de 3/4 - 1 sui-
te ,sala,cozinha e área de 
serviços R$220 Mil What-
sapp (62)99988-3838
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, 
cozinha americana, e ga-
ragem F: (62)99988-3838
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNIDA-
DE. COD: 2272.TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 vagas 
de garagem. COD: 2392. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
guel R$700,00. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 
2. Lazer completo. Alu-
guel negociável. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
sendo 1 suíte, banheiro 
social, área de serviço, 
sacada, sala e 1 vaga de 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
estar e jantar com saca-
da, banheiro social, cir-
culação, cozinha e área 
de serviço. 2 vagas de 
garagem subsolo. Armá-
rios planejados. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
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O Vila Nova não está na 
posição desejada na 
tabela da Série B com 

o primeiro turno chegando 
ao fim. A direção do clube 
colorado projeta uma sequ-
ência de vitórias nas próximas 
rodadas para conseguir uma 
escalada significativa na clas-
sificação do campeonato.

A vitória por 1 a 0 sobre o 
Atlético-GO no OBA encerrou 
uma sequência negativa de 
cinco derrotas consecutivas 
na Série B. O triunfo no clássi-
co goiano fez com que o time 
voltasse a ficar mais próximo 
da zona de acesso do que da 
área de rebaixamento, dando 
novo ânimo ao elenco.

Apesar da melhora na 
situação, o G4 ainda perma-
nece distante dos planos ini-
ciais traçados pela equipe. 
O diretor de futebol Alarcon 
Pacheco reconhece que os 
próximos cinco jogos do pri-
meiro turno serão confron-
tos difíceis contra adversá-
rios de qualidade.

A estratégia definida pela 
direção é clara: somar o 
máximo de pontos possível 
nas partidas restantes. Com 
foco total nas próximas ro-
dadas, o Vila Nova busca 

transformar a recente vitó-
ria no clássico em combus-
tível para uma arrancada 
decisiva rumo aos objetivos 
traçados para a temporada.

GOIÁS
O Goiás é líder isolado da 

Série B, com dois pontos de 
vantagem para o vice-líder 
Coritiba e seis de vantagem 
para o 5º colocado Remo. A 
posição privilegiada do es-

meraldino na tabela de clas-
sificação coloca o time em 
uma situação favorável para 
conquistar o acesso à elite 
do futebol brasileiro.

Para fechar o 1º turno na 
liderança e com o acesso 
ganhando contornos cada 
vez mais concretos, o esme-
raldino terá uma série de 
confrontos diretos nas cinco 
próximas rodadas. Dos cinco 
últimos adversários do Goiás 

no 1º turno da Segundona, 
apenas o Criciúma está atu-
almente na parte de baixo da 
tabela de classificação (em 
15º lugar, com 16 pontos).

Todos os demais estão 
na briga por objetivos mais 
altos, com o Athletico-PR 
se encontra em 9º, com 20 
pontos; o Cuiabá em 7º, com 
21 pontos; o Novorizontino 
em 3º, com 26 pontos; e o 
Remo em 5º, com 23 pontos. 

ATLÉTICO-GO
O Atlético-GO enfrenta 

um momento delicado na 
Série B do Campeonato Bra-
sileiro, ocupando a posição 
de pior campanha entre os 
três clubes goianos na com-
petição. Com apenas 18 pon-
tos somados até o momento, 
o Dragão convive com a ins-
tabilidade e busca desespe-
radamente uma reação para 
retornar à briga pelo acesso à 
elite do futebol nacional.

A equipe rubro-negra 
terá pela frente adversários 
que se encontram em situa-
ção similar na tabela de clas-
sificação, seja acima ou abai-
xo na pontuação. O primeiro 
desafio será contra o CRB-
-AL, nesta quinta-feira (3), 
em um confronto que pode 
ser decisivo para os rumos 
da temporada atleticana.

A projeção da diretoria 
é alcançar pelo menos 30 
pontos até o final do pri-
meiro turno da competição. 
Para atingir esse objetivo e 
conquistar no mínimo 12 
pontos nas próximas cinco 
rodadas, o Atlético-GO pre-
cisará de um rendimento de 
pelo menos 80%, o que en-
caminharia o clube para um 
segundo turno com reais 
chances de acesso à Série A.

João Fonseca continuou 
sua impressionante campa-
nha em Wimbledon ao derro-
tar o norte-americano Jenson 
Brooksby por 3 sets a 1, com 
parciais de 6/4, 5/7, 6/2 e 6/4. 
A vitória garantiu ao brasileiro 
de 18 anos uma vaga na ter-
ceira rodada do Grand Slam 
britânico, quebrando uma 
marca histórica importante.

Com 18 anos e 10 me-
ses, João se tornou o tenista 
mais jovem a alcançar a ter-
ceira rodada de Wimbledon 
em 14 anos. O recorde an-
terior pertencia ao alemão 
Bernard Tomic, que chegou 
às quartas de final em 2011, 
quando era apenas dois me-
ses mais novo que o carioca.

A vitória representa um 
marco histórico para o tênis 
brasileiro, já que o país não 
tinha um representante na 
terceira rodada da chave mas-
culina de simples em Wimble-
don desde Thomaz Bellucci, 
em 2010. João também se 

torna o tenista sul-americano 
mais jovem a chegar à ter-
ceira rodada de simples em 
Wimbledon na Era Aberta.

Jenson Brooksby, de 24 
anos e atual 101º do ranking 
da ATP, não era um adversá-
rio fácil para o jovem brasi-
leiro. O americano vinha em 

boa fase após ter sido vice-
-campeão do ATP 250 de Eas-
tbourne na semana anterior 
e já chegou a ocupar o posto 
de 33º do ranking em 2022.

A partida teve início atra-
sado em cerca de duas horas 
devido à chuva que caiu em 
Londres na manhã de quar-

ta-feira e durou 3 horas e 14 
minutos. João mostrou ma-
turidade e agressividade ao 
adotar uma postura ofensiva 
nas devoluções e conseguir 
a primeira quebra no quinto 
game do primeiro set.

No segundo set, os tenis-
tas confirmaram os respecti-

vos serviços até o 11º game, 
quando Brooksby conse-
guiu quebrar o serviço de 
João e empatar o confronto 
em 1 set a 1. O americano fe-
chou a parcial em 7 a 5, mos-
trando que não seria uma 
vitória fácil para o brasileiro.

O terceiro set marcou a 
virada definitiva de João, que 
conseguiu quebrar o serviço 
do americano duas vezes 
no início da parcial, abrindo 
3 a 0. O brasileiro dominou 
completamente a parcial e 
fechou em 6 a 2, registrando 
10 winners contra apenas 2 
do norte-americano.

No quarto e último set, 
João quebrou novamente 
o serviço do americano no 
quinto game, mas viu Brooks-
by reagir e empatar em 4 a 
4. O brasileiro mostrou frieza 
nos momentos decisivos, de-
volvendo a quebra no game 
seguinte e fechando o set 
em 6 a 4, salvando três break-
-points no último game.

Reprodução

Em uma entrevista ínti-
ma transmitida ao público, 
Neymar Júnior falou aber-
tamente sobre sua carreira 
e seus planos para o futuro 
no futebol. O encontro in-
formal contou apenas com 
a presença de amigos pró-
ximos e familiares, incluin-
do sua companheira Bruna 
Biancardi, que está grávida 
do segundo filho do casal.

Durante a conversa, o 
jogador abordou temas 
delicados como sua moti-
vação para continuar em 
campo e a possibilidade de 
aposentadoria. A entrevista 
foi divulgada pela colunis-
ta Fábia Oliveira, do por-
tal Metrópoles, e chamou 
atenção pelos momentos 
de sinceridade do atleta.

Um dos momentos mais 
marcantes aconteceu quando 
Bruna Biancardi questionou o 
que mantém Neymar motiva-
do a treinar diariamente. A in-
fluenciadora perguntou sobre 
o que o move a acordar todos 
os dias e ter energia para trei-
nar, abrindo mão de momen-
tos pessoais pelo futebol.

“O que me move é o amor 
que eu sinto pelo futebol 
ainda”, declarou o jogador, 
demonstrando que a paixão 
pelo esporte continua sendo 
seu principal combustível.

O atacante admitiu que, 
em algum momento, a mo-
tivação pode diminuir e isso 
determinará o fim de sua car-
reira. “Uma hora o tesão de 
jogar, por eu não conseguir 
mais, por não conseguir per-
formar como eu quero, uma 
hora vai acabar”, afirmou, 
olhando diretamente para 
Bruna durante a conversa.

Neymar também abordou 
as críticas que costuma rece-
ber nas redes sociais, mostran-
do-se incomodado com os 
julgamentos sobre seu com-
portamento. O jogador dis-
se que algumas mensagens 
o deixam triste e defendeu 
que as pessoas não conhe-
cem sua realidade pessoal.

Neymar relembrou as di-
ficuldades enfrentadas nos 
últimos anos, mas manteve a 
determinação em conquistar 
novos objetivos. “Todo mun-
do que está aqui sabe do so-
nho que eu tenho de ganhar 
a Copa do Mundo”, declarou, 
mostrando que o maior obje-
tivo de sua carreira ainda não 
foi alcançado e continua sen-
do sua principal motivação.

Reta final do 1º turno da Série B: Reta final do 1º turno da Série B: 
qual situação dos times goianosqual situação dos times goianos

João Fonseca vira mais novo a ir à 3ª rodada de Wimbledon João Fonseca vira mais novo a ir à 3ª rodada de Wimbledon 

Neymar abre Neymar abre 
o jogo e re-o jogo e re-
vela quando vela quando 
pretende se pretende se 
aposentar aposentar 
do Futeboldo FutebolREDAÇÃO
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O grupo palestino Ha-
mas declarou nesta 
quarta-feira (2) que 

está analisando as propostas 
de cessar-fogo com Israel na 
Faixa de Gaza apresentadas pe-
los mediadores internacionais. 
A declaração foi divulgada um 
dia após o presidente dos Es-
tados Unidos, Donald Trump, 
anunciar que Israel havia con-
cordado com uma trégua de 
60 dias no território palestino.

Segundo comunicado ofi-
cial do Hamas, o grupo está 
realizando “consultas nacionais 
para discutir as propostas rece-
bidas de nossos irmãos media-
dores”. O objetivo declarado é 
“alcançar um acordo que garan-
ta o fim da violência, a retirada 
(de Israel na Faixa de Gaza) e a 
ajuda urgente ao nosso povo”.

A proposta anunciada por 
Trump prevê um cessar-fogo 
de 60 dias, com a libertação 
imediata de metade dos reféns 
em troca de prisioneiros pales-
tinos. O presidente americano 
disse que Israel havia concorda-
do com seus termos e que for-
çaria o aliado em Tel Aviv a en-
cerrar a guerra na Faixa de Gaza.

Israel aceitou formalmen-

te a mais recente proposta de 
cessar-fogo para a Faixa de 
Gaza e libertação de reféns, 
de acordo com uma autori-
dade israelense. O Ministro 
de Assuntos Estratégicos de 
Israel, Ron Dermer, aceitou 
a proposta na terça-feira (1°) 
durante visita a Washington.

O Hamas está discutindo 
os termos de Trump por meio 
de seus mediadores usuais no 

Egito e no Catar. Não houve de-
clarações formais de aceitação 
ainda, apenas relatos na mídia 
árabe, mas Trump disse que se o 
grupo não aceitar o cessar-fogo, 
irá sofrer mais do que nunca.

Em nota oficial, o Hamas 
reiterou que busca um acordo 
que encerre definitivamente a 
guerra e estabeleça a retirada 
total das forças israelenses de 
Gaza, condição considerada 

inegociável pelo grupo. A reti-
rada das tropas israelenses do 
enclave palestino permanece 
como condição essencial para 
o Hamas, exigência que Tel 
Aviv não aceita.

O primeiro-ministro de 
Israel, Benjamin Netanyahu, 
reagiu à proposta pedindo 
nesta quarta-feira (2) a eli-
minação completa do grupo 
palestino Hamas. “Não haverá 

Hamas. Não haverá Hamas-
tan. Não vamos voltar a isso. 
Acabou”, declarou Netanyahu 
em reunião de gabinete.

O ministro das Relações 
Exteriores de Israel, Gideon 
Saar, afirmou que há sinais po-
sitivos para retomar negocia-
ções para uma trégua “o mais 
rápido possível”. Saar decla-
rou que as negociações são 
uma oportunidade para res-

gatar 49 reféns que continu-
am presos pelo Hamas após 
21 meses do atual conflito.

Os dois principais ministros 
de extrema direita do gabinete 
de Netanyahu, Bezalel Smotrich 
(Economia) e Itamar Ben Gvir 
(Segurança Nacional), expres-
saram oposição a uma trégua 
com o Hamas. Sem o apoio de 
Smotrich e Ben Gvir, Netanyahu 
perderia a maioria legislativa 
que dá apoio ao seu governo.

O esforço em direção a 
novas negociações para um 
cessar-fogo ganhou força pou-
co antes do encontro entre 
Netanyahu e Trump previsto 
para a próxima semana, em 
Washington. Trump, que tem 
expressado crescente frustra-
ção com o que rotula de “guerra 
muito brutal” em Gaza, diz que 
espera ver um cessar-fogo al-
cançado já na semana que vem.

Dos 255 reféns tomados 
pelo Hamas no 7 de outubro 
de 2023, cerca de 50 estão 
em Gaza, 28 deles já mortos, 
segundo estimativa de Israel. 
Desde a ruptura do último 
cessar-fogo em março, mais de 
6.300 palestinos foram mortos 
e ao menos 22 mil ficaram fe-
ridos, segundo o Ministério 
da Saúde da Palestina.

Reprodução

Hamas diz estar aberto a uma Hamas diz estar aberto a uma 
proposta de cessar-fogo em Gazaproposta de cessar-fogo em Gaza
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Os livros de colorir da série 
Bobbie Goods, criados pela 
ilustradora americana Abbie 
Goveia, transformaram-se em 
um fenômeno de vendas no 
Brasil. Com traços delicados e 
cenários que remetem a um 
cotidiano idealizado, as pu-
blicações converteram uma 
atividade tradicionalmente 
infantil em prática de auto-
cuidado para adultos.

O sucesso comercial im-
pressiona pelo volume re-
gistrado no país. No TikTok 
Shop, as publicações lide-
raram o ranking de vendas 
com mais de 16 mil unida-
des vendidas em uma úni-
ca semana, movimentando 
cerca de R$ 259 mil.

A popularidade está direta-
mente conectada ao ambien-
te digital onde se consolidou, 
especialmente no TikTok e 
Instagram. Vídeos mostrando 
pessoas colorindo as páginas 
viralizaram nas plataformas, 
com a hashtag #BobbieGoods 
ultrapassando os 22 milhões 
de visualizações.

O fenômeno representa 
mais que um simples passa-
tempo, funcionando como 
ferramenta de desaceleração 
em tempos dominados por 
telas digitais. Para muitos bra-
sileiros, os livros oferecem um 
momento de respiro na cor-
reria cotidiana, consolidan-
do-se como gesto simples 
mas eficaz de autocuidado.

O universo Jurassic ga-
nha um novo capítulo 
com “Jurassic World: 

Recomeço”, que estreia nos ci-
nemas brasileiros nesta quin-
ta-feira, 3 de julho de 2025. 
Este sétimo filme da icônica 
franquia promete revolucio-
nar a saga iniciada por Steven 
Spielberg em 1993, trazendo 
uma abordagem completa-
mente renovada para o mun-
do dos dinossauros.

Scarlett Johansson assu-
me o protagonismo como 
Zora Bennett, uma cientista 
determinada que lidera uma 
missão crucial para a sobrevi-
vência da humanidade. Sua 
personagem comanda uma 
equipe especializada em uma 
corrida contra o tempo para 
coletar DNA de dinossauros, 
estabelecendo uma premissa 
que promete tensão e aven-
tura do início ao fim.

A trama se desenvolve 
em um cenário pós-apoca-
líptico onde os dinossauros 
dominaram o planeta e a 
humanidade luta pela so-
brevivência. O filme explora 
as consequências diretas 
dos eventos das películas 
anteriores, mostrando como 

o mundo se adaptou à pre-
sença dessas criaturas pré-
-históricas em liberdade.

Os efeitos especiais pro-
metem estabelecer um novo 
padrão para a franquia, uti-
lizando tecnologia de ponta 
para criar dinossauros ainda 
mais realistas e impressionan-
tes. A combinação entre ani-
mação digital avançada e mo-
delos práticos busca superar 
as expectativas criadas pelos 
filmes anteriores da série.

A trilha sonora incorpora 
elementos clássicos da fran-
quia, incluindo variações 

do tema icônico de John 
Williams, adaptados para o 
novo contexto narrativo. Os 
compositores trabalharam 
para manter a essência mu-
sical que marca a identidade 
sonora de Jurassic Park, en-
quanto introduzem elemen-
tos modernos que refletem a 
nova direção da história.

As primeiras críticas inter-
nacionais destacam a intensi-
dade das sequências de ação 
e a qualidade das interpreta-
ções do elenco principal. O 
filme tem sido elogiado por 
equilibrar nostalgia com ino-

vação, oferecendo tanto ele-
mentos familiares para os fãs 
quanto surpresas para con-
quistar novos espectadores.

“Jurassic World: Recome-
ço” representa um marco 
importante para a franquia, 
estabelecendo as bases 
para uma nova trilogia que 
explorará territórios narrati-
vos inéditos. Com sua estreia 
mundial, o filme promete re-
acender a paixão do público 
pelos dinossauros e consoli-
dar o legado duradouro des-
ta saga cinematográfica que 
continua cativando gerações.

Jurassic World tem tudo para Jurassic World tem tudo para 
ser o meteoro da franquia ser o meteoro da franquia 

O Fenômeno Bobbie Goo-O Fenômeno Bobbie Goo-
ds: Como Livros de Colorir ds: Como Livros de Colorir 
Conquistaram Adultos Conquistaram Adultos 

ConhecimentoConhecimento LivroLivro Em BreveEm Breve NiverNiver

ShowShow

Na ArgentinaNa Argentina

Thiago Bassetti, CEO da NBS, Thiago Bassetti, CEO da NBS, 
comanda um aulão no dia comanda um aulão no dia 
9 de julho, às 19h, no Hotel 9 de julho, às 19h, no Hotel 
Transamerica Collection. O NBS Transamerica Collection. O NBS 
Experience é uma oportunidade Experience é uma oportunidade 
para aprimorar habilidades e para aprimorar habilidades e 
conhecimentos com grandes conhecimentos com grandes 
nomes do mercado. O evento nomes do mercado. O evento 
contará com a participação de contará com a participação de 
Rogério Salume (fundador da Rogério Salume (fundador da 
Wine.com, o maior clube de Wine.com, o maior clube de 
vinhos do mundo) e Leonardo vinhos do mundo) e Leonardo 
Guimarães (fundador da Guimarães (fundador da 
Hougmain, empresa de IA Hougmain, empresa de IA 
com atuação no Brasil e com atuação no Brasil e 
Estados Unidos), prometendo Estados Unidos), prometendo 
insights valiosos sobre o insights valiosos sobre o 
universo corporativo.universo corporativo.

A Vila Cultural Cora Coralina A Vila Cultural Cora Coralina 
recebe o lançamento do recebe o lançamento do 
livro “Cova das Flores”, de livro “Cova das Flores”, de 
aleana, pela Patuá Editora, aleana, pela Patuá Editora, 
neste sábado (5/7), às neste sábado (5/7), às 
13h30. A entrada é gratuita, 13h30. A entrada é gratuita, 
mediante doação de 1 kg de mediante doação de 1 kg de 
alimento não perecível.alimento não perecível.

O músico Fausto Noleto O músico Fausto Noleto 
prepara-se para confeccionar prepara-se para confeccionar 
seu primeiro trabalho (CD) seu primeiro trabalho (CD) 
exclusivamente instrumental, exclusivamente instrumental, 
com solos de saxofone, com solos de saxofone, 
convidados especiais e convidados especiais e 
arranjos do maestro Nonato arranjos do maestro Nonato 
Mendes. Aguardem...Mendes. Aguardem...

O Senador Wider Moraes vai O Senador Wider Moraes vai 
comemorar seu aniversário comemorar seu aniversário 
em grande estilo reunindo em grande estilo reunindo 
amigos e a família, no próximo amigos e a família, no próximo 
domingo, dia 6 de julho, em domingo, dia 6 de julho, em 
sua Fazenda Toca da Orca, em sua Fazenda Toca da Orca, em 
Goiânia. De presente, ele pediu Goiânia. De presente, ele pediu 
alimento não perecível.alimento não perecível.

O duo Acoustix, reconhecido O duo Acoustix, reconhecido 
por recriar com originalidade por recriar com originalidade 
sucessos que marcaram sucessos que marcaram 
gerações, anunciou que fará um gerações, anunciou que fará um 
show exclusivo em Goiânia no show exclusivo em Goiânia no 
dia 22 de agosto. As informações dia 22 de agosto. As informações 
sobre o local e a abertura das sobre o local e a abertura das 
vendas de ingressos serão vendas de ingressos serão 
divulgadas em breve, mas a divulgadas em breve, mas a 
expectativa já mobiliza fãs que expectativa já mobiliza fãs que 
acompanham o projeto em acompanham o projeto em 
várias regiões do Brasil.várias regiões do Brasil.

A médica ginecologista com A médica ginecologista com 
especialidade em estética íntima especialidade em estética íntima 
feminina, Dra. Maria Augusta feminina, Dra. Maria Augusta 
Ranulfo, está em Mendoza na Ranulfo, está em Mendoza na 
Argentina, para um curso de Argentina, para um curso de 
atualização em laser ginecológico, atualização em laser ginecológico, 
com o renomado médico obstetra com o renomado médico obstetra 
e ginecologista Dr. Adrian Gaspar, e ginecologista Dr. Adrian Gaspar, 
que já treinou mais de 400 que já treinou mais de 400 
médicos em todo o mundo.médicos em todo o mundo.

O DJ O DJ Rodrigo MeloRodrigo Melo e o DJ  e o DJ Hans Hans 
comandam as pick ups nesta comandam as pick ups nesta 
sexta-feira (4), a partir das 14h, sexta-feira (4), a partir das 14h, 
no no Piquira’sPiquira’s do  do Flamboyant Flamboyant 
Shopping Center.Shopping Center.

O O Shopping CerradoShopping Cerrado se prepara  se prepara 
para encerrar a temporada para encerrar a temporada 
de festas juninas de 2025 de festas juninas de 2025 
com o com o “Arraiá Chêi de Amor”“Arraiá Chêi de Amor”  
de sexta-feira (4) a domingo (6).de sexta-feira (4) a domingo (6).

O sanfoneiro sergipano O sanfoneiro sergipano 
MestrinhoMestrinho é a atração do é a atração do Luau  Luau 
da Liberdadeda Liberdade no dia 11 de julho,  no dia 11 de julho, 
às 20h30, na Praça Santa às 20h30, na Praça Santa 
Cruz, no Setor Jaó.Cruz, no Setor Jaó.

Em solenidade realizada na Assembleia Legislativa de Em solenidade realizada na Assembleia Legislativa de 
Goiás, os advogados Alice Gomes de Assis Costa, Bruna Goiás, os advogados Alice Gomes de Assis Costa, Bruna 
Márcia Ferreira e Ortiz Alves, sócios do escritório Costa, Márcia Ferreira e Ortiz Alves, sócios do escritório Costa, 
Ferreira & Ortiz Advogados Associados, foram agraciados Ferreira & Ortiz Advogados Associados, foram agraciados 
com o Título Honorário de Mérito Legislativocom o Título Honorário de Mérito Legislativo

O empresário Joe Ruas, se encontrou com a equipe de executivos do Grupo Soares durante o Five, O empresário Joe Ruas, se encontrou com a equipe de executivos do Grupo Soares durante o Five, 
evento voltado para investimentos e empreendedorismo, realizado no WTC, em Goiânia. A seu lado evento voltado para investimentos e empreendedorismo, realizado no WTC, em Goiânia. A seu lado 
o empresário Robson Soares; o presidente do Conselho de Administração e de Família do grupo, o empresário Robson Soares; o presidente do Conselho de Administração e de Família do grupo, 
Marcelo Camorim e o diretor geral do Grupo Soares, Ricardo Sousa  Marcelo Camorim e o diretor geral do Grupo Soares, Ricardo Sousa  
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Emmanuele Louza, CEO do Grupo Flamboyant, Emmanuele Louza, CEO do Grupo Flamboyant, 
acaba de assumir a presidência do Conselho acaba de assumir a presidência do Conselho 
Deliberativo da Abrasce (biênio 2025-2027)Deliberativo da Abrasce (biênio 2025-2027)


